



NADJA SYKORA Hausmutter im Teddyhaus Linz

+43 664 | 884 32 800 n.sykora@herzkinder.at



HONG-LOAN CHAU ...die gute Seele für Sauberkeit und Ordnung im Teddyhaus Linz



VIENGMANY THAO ...die gute Seele für Sauberkeit und Ordnung im Teddyhaus Linz

Für weitere Informationen oder Buchung eines Zimmers, kontaktieren Sie bitte Nadja Sykora!

FOLGE UNS



facebook.com/teddyhaus.linz

HERZKINDER ÖSTERREICH

Grünauerstraße 10 | A-4020 Linz www.herzkinder.at





ALLEIN SEIN IST NICHTS FÜR KLEINE KINDER!

Unterkünfte für Angehörige.



ZULIAUSE IST MAN, WO DAS HERZ OHNE SCHEU LACHEN UND IN RUHE SEINE TRÄNEN TROCKNEN KANN.







Informieren Sie sich auf unserer Webseite: www.herzkinder.at/teddyhaus

Spendenkonto:

IBAN: AT13 2011 1890 8909 8000

BIC: GIBAATWWXXX

DAMIT SIE SEIN KÖNNEN, WO IHR HERZ SCHLÄGT!

WOHNEN MIT HERZ.

Das Kinderherz Zentrum Linz versucht nach Möglichkeit einen Elternteil im Zimmer des herzkranken Kindes unterzubringen. Falls dies einmal nicht möglich ist, stehen für die Begleitpersonen Zimmer in der "Elternunterkunft" im Krankenhaus zur Verfügung. Die Anzahl dieser Zimmer ist jedoch begrenzt und so sind immer wieder Eltern gezwungen, sich anderswo eine Unterkunft für die Dauer des stationären Aufenthaltes des Kindes zu suchen. Teure Hotels kommen da in der Regel nicht in Frage.

Nur einen "Bärlisprung" entfernt vom Kinderherz Zentrum Linz haben wir für Mamas und Papas mit dem **Teddyhaus Linz** eine Wohnmöglichkeit geschaffen. Eine kleine Oase zum Schlafen, Duschen und neue Kräfte zu schöpfen, damit der Weg zum Herzkind möglichst kurz ist. Auch wenn eine Wohnung noch kein Zuhause ist, hoffen wir sehr, dass die insgesamt 16 Wohneinheiten mit den Gemeinschaftsräumen für die Dauer des Spitalaufenthaltes des Kindes einen kleinen Segen darstellen können. Denn wir machen uns dafür stark, dass die Eltern jederzeit im Kinderherz Zentrum Linz sein können.

BÄRENSTARK!

Das **Teddyhaus Linz** und das **Teddyhaus Wien** wurden als gemeinsames Projekt der gemeinnützigen Vereine "Herzkinder Österreich" und "Teddy Schwarzohr" gestartet, welche mittlerweile nur mehr von Herzkinder Österreich betrieben werden

Thomas Brezina hat 2010 die Patenschaft für unser Teddyhaus Linz übernommen.

